

Proyecto Norte UPME 03-2010



Transmisión del Grupo Energía Bogotá fortalece la educación socio ambiental y entrega kits escolares a niños, niñas y adolescentes del área de influencia del proyecto Norte

En Transmisión del Grupo Energía Bogotá (GEB) seguimos comprometidos con la educación como mecanismo fundamental para la transformación de realidades y generación de desarrollo sostenible en los territorios, es por eso, que continuamos realizando desde hace varios años el fomento de competencia socio ambientales en niños, niñas y adolescentes, apoyando la retención escolar, contribuyendo con el cierre de brechas en educación y apoyar las economías familiares, mediante el acceso a implementos básicos para la formación mediante la entrega de kits escolares en las instituciones públicas del sector rural en las áreas de influencia de nuestros proyectos en desarrollo y activos en operación.

Hay que anotar que, contrario a lo que normalmente acostumbra Transmisión, este año la entrega de los kits escolares no se realizó al inicio del año escolar, teniendo en cuenta que para esa época las instituciones educativas se encontraban en modalidad no presencial. Debido a esta situación atípica, se optó por hacer la entrega una vez las autoridades sanitarias y educativas dispusieran el retorno a la presencialidad de la comunidad educativa a las aulas.

Lina Coy, gerente del proyecto Norte informó que, “para este año Transmisión del GEB decidió articular la entrega de los kits con el Plan de Manejo Ambiental del proyecto, contando también con los padres de familia para hacer parte de estos talleres de sensibilización con los estudiantes, y conocieran el correcto manejo y disposición de los residuos sólidos, la preservación de los ecosistemas, el cuidado del agua y demás medidas sobre la información socioambiental y conservación del medio ambiente”

Al cierre del mes de octubre, se han ejecutado 13 talleres y entregado 795 de estos kits en diez instituciones educativas en municipios de Boyacá y treinta de Cundinamarca.

Con esta actividad, Transmisión del Grupo Energía Bogotá reitera su compromiso con las comunidades a través de acciones que fortalecen el proceso formativo de los niños, niñas y adolescentes, y el respeto por la flora, la fauna y los recursos naturales en los territorios.